

## Infección de Clostridium

Harborview Medical Center está informando un aumento en infecciones de *Clostridium* en personas que usan heroína.

**Inyectar heroína que contiene *Clostridium* puede causar infección grave, incluso muerte.**

Intramuscular y pinchándose suponen los riesgos más grandes, pero inyectarse es riesgoso también.

**No hay ninguna manera de saber cuál heroína tiene la bacteria y cuál no la tiene.**

**Calentando las drogas no mata la bacteria.**

### ¿Cuáles son los síntomas?

- La piel alrededor del lugar inyectada se pondrá roja, hinchada, o se entume.
- La piel se sentirá tibia y suave, y puede ser dolorosa.
- Le puede salir un líquido de la infección de color café a color sangre.
- Al principio puede parecer como un absceso, pero se empeora muy rápidamente (en unas cuantas horas).

Si infección de *Clostridium* es detectada *temprano*, se puede curar.  
Es muy importante detectarla temprano y **empezar el tratamiento inmediatamente.**

Si tiene cualquiera de los síntomas descritos arriba:  
**¡Vaya a la SALA DE EMERGENCIAS inmediatamente!**

Lleve este papel para que lo atiendan rápido.

***¡No trate de curarse ésta infección usted mismo!***

